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 MUNICIPALIDAD DE NARANJO 4 
ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 14 DEL 02 DE ABRIL DEL 2012 5 

 6 
Acta de la Sesión  Ordinaria número 14 Celebrada por el Concejo Municipal a las dieciocho horas del 7 
Lunes 02 de abril del 2012 en el Palacio Municipal de Naranjo en el distrito primero.   8 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: señor Gilberto Ruiz Vargas Presidente, señora 9 
Alicia Alfaro Castro, señor Nicolás Corrales Barrantes, Señor Hans Corrales Morales y señor Alex 10 
Zambrana Obando. REGIDORES SUPLENTES: señor Ovidio Rojas Cubero, señorita Evelyn Segura Arias, 11 
señor Greivin Porras Pérez y señor Carlos Alfaro González. SINDICOS PROPIETARIOS: señor Manuel 12 
Ángel Rodríguez Pérez, señor Jose Antonio Hidalgo Peraza,  señora Marjorie Sánchez Brenes, señor 13 
Luis Antonio Alpizar Ramírez, señor Rolando Castro Porras  y señora Mayra Fonseca Bolaños. 14 
SINDICOS SUPLENTES: señora Lidieth Alpizar Zúñiga, señora Xinia Pérez Hidalgo, señora María Isabel 15 
Villalobos Carvajal y señor Olivier Segura Cabezas. FUNCIONARIOS MUNICIPALES: Licda. Gabriela 16 
López Vargas  secretaria interina para el levantamiento de la presente acta.  17 
 18 
La Regidora Alicia Alfaro  lleva a cabo una a oración.  19 
 20 

CAPITULO Nº  1  21 
 22 

ARTÍCULO 1: Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número  14 del  02  abril  del 2012.   23 
 24 

CAPITULO Nº  2 25 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 26 

 27 
ARTÍCULO 2: No Hubo.- 28 

       CAPITULO  Nº  3 29 
REVISION DE ACTAS 30 

 31 
ARTICULO 3: Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 13 del 26 de marzo  del 2012. 32 
 33 
ACUERDO SO-14-108-2012. El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones del Acta Ordinaria Nº 34 
13 del 26 de marzo del 2012, es aprobada.  35 
 36 
 37 

CAPITULO Nº  4 38 
LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA. 39 

    40 
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ARTICULO 4. Se recibe nota suscrita por el Ing. Claudio Rodríguez Vicealcalde, oficio MN-VICEALC-126-12 41 
en la cual remite  SM-SERVICIOS GENERALES-043-2012 suscrito por el sr. Manuel Martínez en la cual 42 
solicita autorizar al vendedor de lotería señor Rigoberto Vargas Ballestero autorizado de lotería en el 43 
mercado municipal de Naranjo hace la solicitud de autorización para que se le alquile un puesto más de 44 
lotería, dicha solicitud ya fue analizada por la Comisión del Mercado y le dieron el visto bueno para 45 
colocar la venta de lotería electrónica en el mercado a cargo del señor Vargas Ballestero. 46 
 47 
El Regidor Alex Zambrana menciona que la nota indica que ya fue analizada en la Comisión del Mercado, 48 
sin embargo no llega como un informe de comisión, por esta ocasión se puede dejar así, pero para la 49 
próxima es importante que adjunten el acta o minuta de la reunión de la Comisión del Mercado donde se 50 
analizó dicho tema. 51 
 52 
 El Regidor Carlos Alfaro menciona que él es parte de esta Comisión y no recuerda haber visto ese tema en 53 
alguna reunión. 54 
 55 
ACUERDO SO-14-109-2012. El Concejo Municipal da por recibida la nota y le solicita  al Vicealcalde 56 
presente el dictamen de la Comisión del Mercado que indica que ese tema fue visto por esa Comisión 57 
para que pueda ser aprobado. Acuerdo en firme por unanimidad.- 58 
 59 
ARTICULO 5. Se recibe nota suscrita por la Comisión de Finanzas La Palmita, en la cual solicita el 60 
respectivo permiso para las fiestas patronales en Honor a Jesús de la Misericordia de la Palmita de 61 
Naranjo, los días 14 y 15 de abril del 2012. (Adjunta permiso del Ministerio de Salud, recibido de la Cruz 62 
Roja y Fuerza Pública). 63 

ACUERDO SO-14-110-2012. El Concejo Municipal otorga el permiso a la Comisión de Finanzas La 64 
Palmita, para que realicen las fiestas religiosas  en Honor a Jesús de la Misericordia de la Palmita de 65 
Naranjo, los días 14 y 15 de abril del 2012. Acuerdo en firme por unanimidad.-  66 
 67 
ARTICULO 6. Se recibe nota suscrita por el Ing. Marcos Picado López, oficio DPU-MN-CER-272-12 en la 68 
cual indica que a solicitud del Dr. Luis Fernando Montero donde solicita autorización preliminar para 69 
segregación de lotes y ampliación de servidumbre a 120 metros, en la propiedad ubicada en San Roque de 70 
Naranjo, esto con el fin de heredar a sus hijos. 71 

El Concejo Municipal da por recibida la nota y la traslada a la Comisión de Urbanismo para su posterior 72 
dictamen. 73 

CAPITULO Nº  5 74 
INFORME DE LOS SINDICOS 75 

 76 
ARTICULO 7. Inquietud de los Síndicos y Síndicas.  77 
 78 
PRIMERO. La Síndica Mayra Fonseca menciona que debido a los incrementos delictivos en el Cantón la 79 
Regidora Alicia Alfaro ya no puede ir a dejarla a la casa porque le da miedo, después venirse sola, por lo 80 
cual para que estén enterados que me voy a seguir retirando a las 8:00pm de las sesiones municipales. 81 
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 82 
SEGUNDO: La Síndica María Isabel Villalobos menciona que le gustaría que le indiquen en que parte del 83 
Código Municipal menciona que se puede embargar el terreno sino pagan la basura. 84 
 85 
El Presidente Municipal le indica que no es en el Código Municipal, sino de la Ley de Bienes Inmuebles y 86 
de alguna otra Ley que le permite a la Municipalidad hacer un juicio legal y embargar los bienes de la 87 
persona por su morosidad, esto de última instancia, porque lo primero que se le hace es notificarle para 88 
que se ponga al día con el pago y de último se hace el embargo judicial. 89 
 90 
TERCERO: El Síndico Rolando Castro menciona que quisiera informar que ya pasaron recogiendo la basura 91 
en el Rosario de Naranjo, lo único que me extrañó es que andaban 4 personas recogiendo la basura y 92 
ninguno de ellos era conocido, pienso que si uno de ellos fuera de Naranjo hubiera aligerado el trabajo, 93 
porque no conocen bien la ruta, empezaron a las 8.00am y fueron pasando por mi negocio pasadas las 94 
2:00pm, eso genera un gasto de tiempo, de combustible, entre otras cosas más. 95 
 96 
El Presidente Municipal menciona que están adelantando criterios porque hoy fue el  primer día de la 97 
recolección de la basura de esa empresa, poco a poco ellos se van a ir acomodando. 98 
 99 

CAPITULO Nº 6 100 
INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 101 

 102 
ARTICULO 8. El Presidente Municipal presenta el siguiente dictamen de la Comisión  de Seguridad: 103 
 104 

ACTA Nº  08-12 105 
 106 

Acta de la Sesión Ordinaria número 8 de la Comisión Especial de Seguridad del Concejo Municipal, 107 
celebrada en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal, a las nueve horas del veintiocho de marzo del dos 108 
mil doce.- 109 
 110 
Presente los Miembros: Dr. Gilberto Ruiz Regidor,  Licda. Victoria Miranda Jueza Contravencional, Msc. 111 
Hugo Villalobos Supervisor Circuito Educativo, Sra. Luisa Cubero Herrera de la Fuerza Pública, Dra. Melania 112 
Rodríguez Quirós del Ministerio de Salud, sr. Alex Zambrana Regidor Municipal, señor Jorge Enrique Arce 113 
del Instituto Costarricense de Electricidad y la Licda. Gabriela López Vargas Secretaria Ai del Concejo 114 
Municipal. 115 
 116 
ARTICULO 1) COMPROBACIÓN DE QUÓRUM E INICIO DE SESIÓN: El Dr. Ruiz, quien preside, comprobado 117 
el quórum de ley, da inicio a la sesión ordinaria Nº 08-12 del presente día.  Después de confirmado el 118 
quórum el Dr. Ruiz da la bienvenida a todos los presentes y da por iniciada la sesión.  119 
 120 
ARTÍCULO 2) LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA.  121 
2.1. No Hubo.- 122 
 123 
ARTÍCULO 3) ATENCIÓN DE VISITANTES.  124 
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3.1 No Hubo.- 125 
 126 
ARTÍCULO 4) SOLICITUDES DE LOS MIEMBROS DEL ORGANO.  127 
4.1 Expone el Dr. Ruiz:  128 
 129 

 El Dr. Gilberto Ruiz expone sobre el ACUERDO SO-12-087-2012 de la sesión Ordinaria Nº  12 del 19 130 
de marzo del 2012, acerca del comunicado al Comité Cantonal de Deportes y Recreación, Sub 131 
Comités de Deportes, Asociaciones de Desarrollo y Fuerza Pública, en el cual se les indica que está 132 
prohibido vender licor en los centros deportivos, plazas de deporte, canchas, gimnasios de escuela 133 
y colegios. Además se solicita a la Fuerza Pública su colaboración en el cumplimiento de este 134 
acuerdo. 135 

 Se le informa a la Comisión sobre los operativos que se han realizado en conjunto con la Fuerza 136 
Pública, Ministerio de Salud y Municipalidad, los cuales han disminuido mucho este tipo de 137 
ventas, al igual que la venta de tiempos y rifas de canastas de víveres en el Mercado Municipal, sin 138 
embargo se va a seguir trabajando para seguir disminuyendo estas actividades ilegales. 139 

 Se comenta sobre la aprobación de la Reorganización Vial y la aprobación del Reglamento de 140 
Estacionamiento con Boleta en el casco de Naranjo. 141 

 Se informa sobre la Recolección de Basura en todo el Cantón de Naranjo, en cumplimiento al 142 
Recurso de Amparo interpuesto por un vecino de San Jerónimo. 143 

 Se informa sobre la situación del Bungee y los pronunciamientos que se han conocido en el 144 
Concejo Municipal además de las constantes amenazas y notas del señor Hugo Rojas y Roy Núñez 145 
y la visita del Diputado Carlos Monge a Naranjo sobre este tema. 146 

La Dra. Melania Rodríguez  del Ministerio de Salud comenta que en lo personal a ella el señor Hugo Rojas 147 
la ha estado acosando y las múltiples demandas que han interpuesto al Ministerio de Salud, la última 148 
denuncia que ellos alegan es que las estructuras no cuentan con el aval del Colegio de Ingenieros y 149 
Arquitectos. 150 
 151 
La Licda. Victoria Miranda Jueza comenta que si a la Municipalidad le han dado la potestad de imperio de 152 
definir la situación del Bungee, podría seguir permitiendo la actividad justificándolo por el bienestar de la 153 
comunidad y los beneficios del turismo en el Cantón. 154 

 155 
4.2 Expone el Lic. Jorge Enrique  156 
El Lic. Jorge Enrique Expone que sería bueno agilizar el trámite para la explotación del Tajo Zacarías el cual 157 
es de gran importancia para sacar material y utilizarlo en las calles de este Cantón, además valorar la 158 
posibilidad de crear la Policía Municipal en Naranjo. 159 
 160 
El Dr. Ruiz le comenta que ese Tajo está cerrado por denuncias de personas ambientalistas, sin embargo 161 
se están haciendo los trámites correspondientes para abrirlo de nuevo, además lo que ellos también 162 
denunciaron era que había maquinaria de la Municipalidad de San Ramón en el tajo, sin embargo lo que 163 
desconocían es que es por un Convenio que hizo la Municipalidad de Naranjo  y la Municipalidad de San 164 
Ramón, en cuanto a la Policía Municipal a pesar de que es una gran necesidad para el Cantón no es 165 
posible crear las plazas porque no hay presupuesto, ahora lo más recomendable es una alianza y más 166 
comunicación con la Fuerza Pública. 167 
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 168 
4.2 Expone el Sr. Alex Zambrana 169 
El sr. Alex Zambrana solicita un acuerdo de esta Comisión para que sea elevado al Concejo Municipal  y se 170 
le envía un comunicado a los transportistas de estudiantes del Colegio de Naranjo, para que cuando dejen 171 
a los estudiantes en el colegio lo hagan del lado derecho del colegio o sea en el portón, los buses que 172 
vienen del Centro de Naranjo que den la vuelta en el Muro, esto porque además de ser un peligro para los 173 
estudiantes que tienen que cruzar para llegar a la entrada del Colegio, los vehículos muchas veces no 174 
hacen el seda, además de que se hacen unas grande presas por ello y un gran congestionamiento vial. 175 
 176 
ACUERDO NÚMERO 2012-015. La Comisión de Seguridad acuerda solicitarle al Concejo Municipal se 177 
tome un acuerdo para que se les envié un comunicado a los transportistas de estudiantes del Colegio de 178 
Naranjo, para que cuando dejen a los estudiantes en el colegio lo hagan del lado derecho del colegio o 179 
sea en el portón, los buses que vienen del Centro de Naranjo deben dar la vuelta en el Muro, esto 180 
porque además de ser un peligro para los estudiantes que tienen que cruzar para llegar a la entrada del 181 
Colegio, los vehículos muchas veces no hacen el seda y ponen en peligro a los y las estudiantes, además 182 
de que se hacen unas grande presas por ello y un gran congestionamiento vial. Acuerdo en firme por 183 
unanimidad.- 184 
 185 
ARTICULO 5) FIN DE LA REUNIÓN 186 
 187 
Se sugiere para la próxima sesión el próximo 25 de abril  del  2012  a las nueve horas.  188 
 189 
Sin más asuntos que tratar, al ser las diez horas y treinta minutos del día 28 marzo del 2012, se da por 190 
terminada la sesión. 191 
 192 
ACUERDO SO-14-111-2012. El Concejo Municipal basado en el ACUERDO NÚMERO 2012-015 del 193 
dictamen Nº 08-12 de la Comisión de Seguridad acuerda solicitarle a la Ingeniería de Tránsito y a los 194 
transportistas de estudiantes del Colegio de Naranjo den cumplimiento a  este acuerdo, para que 195 
cuando dejen a los estudiantes en el colegio lo hagan del lado derecho del colegio o sea en el portón, los 196 
buses que vienen del Centro de Naranjo deben dar la vuelta en el Muro, esto porque además de ser un 197 
peligro para los estudiantes que tienen que cruzar la calle para llegar a la entrada del Colegio, los 198 
vehículos muchas veces no hacen el seda y ponen en peligro a los y las estudiantes, además de que se 199 
hacen unas grande presas por ello y un gran congestionamiento vial. Acuerdo en firme por 200 
unanimidad.- 201 
 202 
ACUERDO SO-14-112-2012. El Concejo Municipal da por recibido el informe de la Comisión de Seguridad 203 
Nº  08-12 con fecha del día 28 marzo del 2012. Acuerdo en firme por unanimidad.-  204 
 205 
 206 

CAPITULO Nº 7 207 
MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS. 208 

 209 
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ARTICULO 9. PRIMERO: El Regidor Hans Corrales menciona que algunos vecinos de Parque Infantil le 210 
hicieron llegar unas fotografías y posteriormente fui a verificarlo, ellos me decían que habían escuchado 211 
que se tenía un proyecto de remodelar el Parque Infantil, ellos me preguntaron que si conocía el proyecto, 212 
yo le indique que había un anteproyecto, sin embargo por la experiencia todos sabemos las cosas que ahí 213 
pasan, por lo cual hay medidas primarias que atender, hay fugas de agua, hay condones tirados en las 214 
piletas, hay un tipo de bodega que la utilizan de mala manera y se encuentran calzones entre otras cosas y 215 
el mal estado de las hamacas que son un peligro para los niños, por lo cual ellos me decían que  antes del 216 
anteproyecto y demás, es importante que hacer una medida paliativa en este Parque y hacer algún tipo 217 
de valoración, por ejemplo ver si el sistema de juegos que existe sirve o no sirve, y si no sirve se retira y se 218 
hace algo más al aire libre, en cuanto al tema del agua es algo más práctico, arreglar fugas, tubos y con 219 
respectos a las puertas y accesos al Parque poner un candado, mientras nosotros recibimos el 220 
anteproyecto, la moción la dirijo para que se analice la posibilidad de que a nosotros como Concejo 221 
Municipal, se nos presente el anteproyecto, si existe como tal y si no fuera así y está a largo plazo, quizás 222 
girar las instrucciones necesarias para que la administración en la medida de lo posible  pueda ayudar en 223 
las tres necesidades primarias que mencioné con respecto a las aguas, área de juegos y algunos sectores 224 
de seguridad donde la gente entra y hace cosas que no tiene que hacer, básicamente valorar la 225 
posibilidad. 226 
 227 
El Síndico Luis Alpizar menciona que el Comité de Deportes en su nueva administración ya valoró todas 228 
esas necesidades y la medida que se tomó fue clausurarlo y así se hizo, sin embargo los papeles que 229 
decían clausurado los quitaron y el señor sigue abriendo, lo que pasa es que no se está respetando, el 230 
anteproyecto está muy próximo esto era una medida de seguridad mientras se realiza el proyecto. 231 
 232 
El Regidor Hans Corrales indica que su opinión muy personal es que no hay nada problema de retirar lo 233 
que está malo y empleados municipales que arreglen las fugas, no se está pidiendo nada elaborado. 234 
 235 
El Regidor Carlos Alfaro menciona que puesto que la Administración la tiene el Comité de Deportes, habría 236 
que solicitarles a ellos la posibilidad de intervenir en estas pequeñas cosas que se están solicitando, creo 237 
que no es ninguna gran inversión para el Comité y se puede dejar el Parque abierto para que los niños y 238 
jóvenes puedan seguir utilizándolo. 239 
 240 
El Presidente Municipal menciona que la solicitud se debe hacerse a la Alcaldesa puesto que el proyecto 241 
ya va encaminado. 242 
 243 
La Regidora Alicia Alfaro menciona que el anteproyecto ya fue enviado a DINADECO con todos los 244 
requisitos que solicitaban, ya el dinero se tiene lo que se ocupa es la aprobación final para empezar con el 245 
proyecto, ahora nos están solicitando un acuerdo de Asamblea de la Unión Cantonal, puede que se lleve 3 246 
meses más en esos trámites 247 
 248 
SEGUNDO: El Regidor Hans Corrales menciona que quisiera poner una queja, independientemente si el 249 
servicio de recolección de basura es concesionado o municipal, en este caso es importante informarle a la 250 
gente, los vecinos de mi comunidad sacaron la basura en la mañana, porque es normal que los días lunes 251 
el camión de la basura pasara a las 6:00am, a estas alturas salí a las 6:00pm de mi casa y todavía no han 252 
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pasado, el punto es que es importante que la administración informe si va hacer un horario nocturno o 253 
diurno, en esta semana que estamos es tan delicado y  frustrante porque en la mañana los perros 254 
rompieron la basura y hoy el viacrucis en mi comunidad es en medio de la basura, respeto credo religioso 255 
de diferentes personas, pero el viacrucis en la Iglesia Católica tiene mucho significado, pongo la queja 256 
porque es tan simple como un comunicado o perifoneo, para que los vecinos saquen la basura cuando va 257 
a pasar el camión recolector, el sistema puede ser muy delicado si no se sabe manejar. 258 
 259 
ARTICULO 10. El Regidor Ovidio Rojas menciona que como el tema del momento es la basura, tuve que 260 
apagar hasta el celular porque las personas se queja de que todavía la basura está en la calle, sabemos 261 
que esto está comenzando y todo comienzo es difícil, esperemos en Dios que la empresa pueda hacer 262 
frente a todas esas situaciones. 263 
 264 
El Presidente Municipal menciona que no podemos juzgar a la empresa hasta que pasen un tipo para 265 
poder valorar el servicio, lo que está sucediendo todos debemos de comprenderlo que hoy están 266 
empezando, es una empresa que no es del Cantón y están entrando a un lugar diferente, para mi 267 
concepto es normal que el primer día pasara algunos inconvenientes. La gente tiene que invertir en 268 
recipientes  con tapa, todo es una serie de acomodo, ya los horarios están establecidos tenemos que 269 
esperar que esto funciones y después quejarse. 270 
 271 
ARTICULO 11. El Regidor Alex Zambrana menciona que en algún momento la Alcaldesa había mencionado 272 
que cuando empezara esta empresa a recoger la basura, se iban a buscar funcionarios del mismo pueblo, 273 
llegó a mi casa la información de cómo se iba a recoger la basura en los distintos distritos, por lo cual en 274 
solicitud de los vecinos de San Juan que estaban incómodos porque se recoge martes y jueves, porque 275 
pasaría martes y solo quedaría miércoles para recoger la basura porque pasa el jueves,  y después pasaría 276 
5 días para que vuelva a pasar, la solicitud  la hago por estos vecinos para ver qué solución se le puede 277 
dar. 278 
 279 
ARTICULO 12. El Regidor Nicolas Corrales menciona que estas situaciones se están dando porque 280 
coincidió con la semana santa, tal vez lo que la Alcaldesa nos ofreció en cuanto a los empleados que 281 
acompañar a la empresa a recorrer la ruta pero estos no están trabajando esta semana, comparto que 282 
poco a poco se van a ir acomodando, sin embargo sería importante solicitarle a la Administración y 283 
aprovechando que lo ofreció la Alcaldesa, de que iba a ver una sesión extraordinaria para evacuar todas 284 
las dudas que se están dando con la recolección de basura en todo el Cantón y porque no traer al dueño 285 
de esta empresa para exponerle esta serie de inquietudes y sacar un croquis de los distritos para no 286 
dejarlos solos porque puede ser un caos. 287 
 288 
El Presidente Municipal menciona que estamos suponiendo muchas cosas no sabemos si estos 289 
recolectores son o no son de Naranjo, estamos hablando cosas que no sabemos. 290 
 291 

CAPITULO Nº 8 292 
INFORME DE LA ALCALDESA 293 

 294 
ARTICULO 13. No hubo.- 295 
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CAPITULO  Nº 9 296 
INFORME DEL PRESIDENTE 297 

  298 
ARTÍCULO 14: El Presidente Municipal a solicitud de la Licda. Olga Marta Corrales Sánchez Alcaldesa 299 
presenta su oficio MN-ALC-1140-12 con fecha del 02 de abril del 2012 el cual literalmente dice:  300 
 301 
Reciban un cordial saludo, por este medio solicito acuerdo del Concejo Municipal donde autoriza solicitud 302 
de Donación de 111.399, 10 litros de AC-30 y 28.123,20 litros de emulsión asfáltica a RECOPE para ejecutar 303 
los proyectos que se detallan, todo de acuerdo a oficio de la Unidad técnica de Gestión Vial N° UTGV-MN-304 
CI-130-12.los proyectos son: 305 
 306 

Proyecto  Ac-30 litros Emulsión litros 

Calle Real 55889.20 14112 

Urbanización Rivera 25953.20 6552 

Calle Zapote 13575.52 3427.20 

Calle del PANI (Urb. Naranjo) 7985.6 2016 

Calle Chiquitilla (Urb. Naranjo) 7985.6 2016 

Total: 111.399.10 28,123.2 

 307 
 308 
ACUERDO SO-14-113-2012. El Concejo Municipal autoriza a la Licda. Olga Marta  Corrales Sánchez 309 
Alcaldesa a realizar solicitud de Donación de 111.399, 10 litros de AC-30 y 28.123,20 litros de emulsión 310 
asfáltica a RECOPE para ejecutar los proyectos que se detallan: 311 
 312 

Proyecto  Ac-30 litros Emulsión litros 

Calle Real 55889.20 14112 

Urbanización Rivera 25953.20 6552 

Calle Zapote 13575.52 3427.20 

Calle del PANI (Urb. Naranjo) 7985.6 2016 

Calle Chiquitilla (Urb. Naranjo) 7985.6 2016 

Total: 111.399.10 28,123.2 

Acuerdo en firme por unanimidad.- 313 
 314 
 315 

CAPITULO Nº 10. 316 

ARTÍCULO 15: Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las diecinueve horas  y treinta minutos de 317 
los dos días de abril del año dos mil doce.     318 
 319 
 320 
 321 

                 Dr. Gilberto Ruiz Vargas                                                  Licda. Gabriela López Vargas 322 
Presidente                                           Secretaria  Interina  323 


